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  El Pleno del Ayuntamiento aprobó el día 24 de febrero una moción propuesta por la
Federación de Asociaciones de Vecinos Oiaso 2000 en la que se comprometía a solicitar una
reunión con la Viceconsejería de Transportes del Gobierno Vasco, con el objetivo de elaborar
un proyecto de desdoblamiento de las vías de Euskotren entre Ventas y Oiar-tzun y buscar
fórmulas para aumentar las frecuencias del Topo entre Irun y Donostia, siempre con la
necesaria dotación presupuestaria para ambas demandas.   Ayer, el Grupo Municipal
EAJ-PNV anunció que hoy por la mañana, la casa consistorial acogerá la requerida reunión, en
la que estarán presentes Viceconsejero de Transportes del Gobierno Vasco, Antonio Aiz; el
director de Eusko Trenbide Sarea-ETS, José Luis Sabas; el director de Euskotren, Imanol
Leza, y el Alcalde, José Antonio Santano, junto a los portavoces de los grupos políticos
municipales. También participarán en el encuentro representantes de Oiaso 2000, tal y como
se acordó al aprobar la moción.   
Mayor frecuencia
 
 
 
 
EAJ-PNV recordó antes de la cita de hoy que «Euskotren ya ha hecho público que, debido a la
creciente demanda de viajes, va a incrementar la frecuencia a 15 minutos entre Irun y Donostia
a todas horas de lunes a sábado» y que «habrá un adelanto de horario en el comienzo del
servicio». Está previsto que los cambios se produzcan en 2016 aunque «no se ha concretado
el mes».
 
 
Desde EAJ-PNV consideraban que esto supone que «el punto de partida de la reunión es
favorable para que se produzca un entendimiento entre el Ayuntamiento de Irun y el Gobierno
Vasco. «Nos congratulamos de esta decisión y animamos a que se continúe por esta senda de
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colaboración para lograr el mejor servicio posible para Irun».
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